

助け合う仲間と共に

志学小学校

五年

松尾珠徳

珠徳

春になると、三瓶の町のいたる所で、草原が広がるのを知っていますか。これは、牧草地です。この牧草が、牛のエサになるのです。ぼくの家も、牧草地を十ヶ所以上持っています。広い所は、志学小の校庭三個分の広さがあります。この広さの牧草を、家族だけで刈り取るのは、とても大変なことです。そこで、近くの酪農家が協力して、それぞれの家の牧草をみんなで刈り取ってもらいます。力を合わせる二、三、刈り取りがてきるのです。

刈り取った牧草は、サイレージといふ口一ルにします。家の敷地にたくさん積まれていく白や黒のサイレージは、大きなサイロのようですね。小さい時から、畠たり、かくれんぼをしたりと、ぼくにとって、樂しい遊び場でしかありませんでした。これがエサだなうモ、ただの固まりだし、巻いていけば簡単

にでかける物だと思つていました。

そんな時、トラクターに乗せてもうう機会

があり、刈り取りを高い所から見ました。牧

草地から何も無くなつていく感動。まるで空

想の世界みたいで、ワクワクしたのを覚えて

ります。この時初めて、たくさんの中間で作

業をしていることも知りました。また、自分

の手で、サイレージを作ったこともばに賛?

てします。ボタンを押すと、機械が大きな音

で動き出し、牧草の固まりが黒く巻かれてい

きました。早くが押したことで出来上がつた  
と思ふと、嬉しくてたまりませんでした。こ

の時から、サイレージに興味をもつようにな

り、サイレージを作る大変さも学びました。

草入れの時期はとても忙しく、父や祖父は

一日中、休けい時間がありません。それでモ

みんなが自分の家以外の仕事を行つてきます。

機械のトラブルや、難産の時等、連絡をする

と、すぐかけつけてくれます。夜遅くても、

必ずだれかが来てくれます。みんなが仲間の

ことを思つていろんだな。一人では、この仕事はできません。仲間がいろからこそ、酪農は続けていくのだと思つました。祖父や父が黙々と取り組む姿や、仲間と助け合う姿を見ていろと、ぼくも父達のようになりたいと思つたがりを大切にできる大人になりたいと思つたようになりました。この姿は、大人になつてもずっと忘れないと思つます。家の手伝いはつら里事もなく、面どうでした。たくさんマイナス言葉も言ってきました。でも、今は